

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berlandaskan pada hasil penelitian yang sudah peneliti lakukan dalam skripsi ini, maka bisa ditarik sebuah kesimpulan antara lain berikut ini:

1. Nilai-nilai keimanan dalam film *iqro'*: petualangan meraih bintang yang diantaranya:  
Pertama, yakni amalan yang berhubungan dengan hati mencakup sabar, ridha terhadap ketentuan/takdir Allah dan kasih sayang. Yang kedua yaitu amalan lisan mencakup membaca (mengagungkan dan memulyakan) Al-Qur'an, menuntut ilmu dan mengajarkan ilmu. Ketiga, amalan badan/anggota tubuh yang mencakup menutup aurat, shalat wajib dan sunnah, berbuat baik terhadap karib/keluarga dekat dan memenuhi nadzar.
2. Relevansi sains dan agama dalam film *Iqro'*; petualangan meraih bintang, yaitu yang pertama ilmu pengetahuan atau sains menjadi cara terbaik untuk yakin atau percaya dengan mengerti bahwa Tuhan mengetahui semua obyek pengetahuan-Nya dengan mendetail, dan mengetahui bahwa Dia adalah Pencipta dari semua yang diciptakan. Yang kedua yaitu memberikan kesadaran dan keterbukaan menginspirasi rasa ingin tahu dan kekaguman terhadap kompleksitas alam semesta dan membuka pikiran akan tujuan hidup.
3. Film dapat meningkatkan keimanan dalam pendidikan agama Islam yaitu melalui kombinasi penggunaan indera ini dapat menjadi media besar dalam membantu proses belajar mengajar yaitu pertama, film *Iqro'*: petualangan meraih bintang menjadi tema yang menarik dan sesuai untuk menyampaikan nilai-nilai keimanan berupa cabang-cabang iman yang dikelompokkan berdasarkan amalan hati, lisan dan anggota badan. Kedua, menanamkan nilai-nilai keimanan dengan adegan dan dialog yang membangun

fakta-fakta ilmu pengetahuan atau sains dengan ayat-ayat Al-Qur'an tentang alam semesta. Selain itu, ketiga memperlihatkan lingkungan keluarga yang islami yang dapat diamati dari adegan dan dialog yang dilakukan para tokoh dalam film tersebut.

## B. Saran

Sesudah menyimpulkan hasil penelitian di atas, peneliti ingin memberikan beberapa saran terkait dengan hasil penelitian tersebut, yakni:

1. Dengan ditemukannya beberapa nilai-nilai keimanan dalam film *iqro'*: petualangan meraih bintang dapat dijadikan sumber pembelajaran dalam dunia pendidikan, serta nantinya nilai-nilai tersebut bisa diterapkan dalam kehidupan sehari-harinya baik di dalam lingkungan pendidikan ataupun dalam lingkungan masyarakat yang lebih luas.
2. Untuk para tim produksi pembuat film di Indonesia untuk bisa terus membuat sebuah film yang menarik serta berkualitas yang memuat nilai-nilai keimanan di dalamnya, sehingga masyarakat bisa tertarik untuk menonton film tersebut serta juga dapat memberikan pengaruh positif dalam kehidupannya.
3. Dalam penelitian ini masih terdapat kekurangan di dalamnya, sehingga jauh dari kata sempurna. Oleh karenanya kepada para peneliti selanjutnya yang tertarik serta bersedia untuk mengkaji ulang tentang film ini, diharapkan bisa memberikan sebuah hasil penelitian yang lebih baik daripada sebelumnya.

